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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.03.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Presseberichten zufolge, soll mit den Plänen für den neuen Nordhäuser Bahnhof ein barrierefreier 

Zugang zum Bahnhalt über einen Fahrstuhl und eine Brücke über den getrennten liegenden 

Bahnsteigen bzw. durch eine Rampe erfolgen. Die Planung soll in diesem Jahr oder im nächsten 

Jahr erfolgen. Fraglich ist, ob im Zuge dieser Planungen ebenfalls der dort vorhandene Radweg mit 

umgeplant werden soll. Hier gab es immer wieder Beschwerden und Sicherheitsbedenken seitens 

der Bürger und insbesondere Eltern, dass der Radweg dort auf die Straße wechselt. 

 

"Neuer Nordhäuser Bahnhof- Umplanung Radweg" 

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen:   

 

1. Hat die Stadtverwaltung bereits die Umplanung des dortigen Radwegs aufgrund der 

angestrebten Baumaßnahmen miteingeplant und welche finanzielle Mittel würden in welcher 

Höher hierfür in den Haushalt 2019/20 eingeplant? 

 

Anlagenverzeichnis 
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Fraktion CDU, Herr Kordon 
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